
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２６日） 

                                                                             　　　４－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　２２番            　　安　　田　　成　　一

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　Ｆ－ＲＥＩについて 企画調整部長 福島イノベーシ 

  ョン・コースト 

　　県は、Ｆ－ＲＥＩと地域との連携促進にどのように取り組  構想推進課 

んでいくのか尋ねたい。   

   

二　災害時の孤立集落対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

　　県は、災害時の孤立集落対策にどのように取り組んでいく   

のか尋ねたい。   

   

三　水素ステーションについて 企画調整部長 エネルギー課 

   

　　県は、水素社会の実現に向け、水素ステーションの整備を   

　どのように進めていくのか尋ねたい。   

   

四　若者の県内定着・還流について 知 事 雇 用 労 政 課 

   

  　　本県の産業を担う若者の県内定着・還流にどのように取り

   組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

   

五　新たな感染症危機への備えについて 保健福祉部長 感染症対策課 

   

　　県は、新たな感染症危機に備えた体制の整備をどのように   

　進めていくのか尋ねたい。   

   

六　インターハイ男子サッカー競技の県内開催について 企画調整部長 エネルギー課 

   

　県は、インターハイ男子サッカー競技の固定開催を契機と   

して、Ｊヴィレッジを中心とした本県の魅力発信にどのよう   

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 



                                                                             　　　４－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　ごみの排出量削減について 生活環境部長 一般廃棄物課 

   

　　県は、ごみの排出量削減にどのように取り組んでいくのか   

尋ねたい。   

   

八　宮川の水害対策について 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

   

　　県は、いわき市内の宮川における管理者が不明な橋の対策   

について、今後どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

九　デフリンピックについて 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課 

 長  

　県は、デフリンピックの開催に向けた県内における機運醸   

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十　いわきサンマリーナについて 土 木 部 長 港 湾 課 

   

  　　県は、小名浜港のいわきサンマリーナの利活用にどのよう

   に取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十一　デスティネーションキャンペーンについて 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

  　　　県は、デスティネーションキャンペーンに向け、地域の

  観光資源の魅力向上にどのように取り組んでいくのか尋ね

   たい。

   

十二　県産米の振興について 農林水産部長 水 田 畑 作 課 

   

　　　県は、米・食味分析鑑定コンクール国際大会の本県開催   

  に向け、関係自治体等をどのように支援していくのか尋ね

   たい。

   

 

 



                                                                             　　　４－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十三　観光施策について 観光交流局長 観 光 交 流 課 

   

　　　県は、「来て。」割の実施状況を踏まえ、今後の観光誘   

　　客にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

十四　震災の記憶や教訓の継承について 教 育 長 教 育 庁

 

　　　県教育委員会は、震災の記憶や教訓の継承にどのように

　取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 

 

　 


